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全国難病センター研究会に参加して 
 

佐川 優子 

 
研究会は凄く勉強になりました。 
京都旅二泊三日しました。 
一日京都の町を観光したいとスタッフの申し

出がありました。 

 
私達は、知り合いと合流して京都の下町を探

索しました。  
震災が起きた年に、京都で［震災のつめあと］

講会がありました。 
私たちも参加しました。私は、パワーポイン

トで簡単な文を発表させて頂きました。 

 
当時の関係者とは、直にメル友になりました。

face book でも繋がっております。スカイ

プもやります。 
再会を楽しみあった写真をご覧下さい。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


